



INTRODUCCION

Decíamos ayer... que el Boletín de AME requería por parte de los asociados respaldo y entusiasmo. Y lo volvemos a decir hoy.

Quién ha hecho ahora este modesto Boletín de "cabo a rabo" también confeccionó lleno de ilusiones el número Cero en 1964 y ya en 1970 había realizado veintidós Boletines trimestrales. Hoy, a la vista de los resultados y circunstancias, nos responsabilizamos otra vez, - al llegar 1978, de volver a publicar el Boletín de AME. Lo hacemos con pleno desinterés económico y un gran interés anímico: mantener actualizado un lazo de conexión entre los asociados.

AME yo, AME él... Amemos todos a nuestra AME. Consigamos desterrar la indiferencia y apatía y revitalizar la ilusión y el renovado entusiasmo. Nuestra Asociación tiene dos tipos de problemas: los "inexistentes" y los reales; de los primeros (que son fantasmas vanos) no -- hay por qué preocuparse y los segundos (lógicas circunstancias de toda empresa humana) hay que superarlos y encauzarlos. Entre todos debemos potenciar y revitalizar la Asociación. Así, con sumo interés, con preocupación a veces y siempre con esperanza, menos hablar y más hacer. ¡Manos a la obra!

EPILOGO

Este Boletín me lo hice yo solo. Así salió él, ipobre!. Esperamos colaboración de los asociados: científicas, literarias, administrativas o del tipo que estiméis mejor. AME os agradece de antemano vuestras buenas intenciones, pero... os pide realidades.

Desde aquí nos brindamos a todo el que desee enviar algún trabajo. La extensión es libre, si bien la más -- adecuada sería de hasta cuatro folios mecanografiados a doble espacio, acompañados de algunas fotografías o dibujos. El Boletín de AME tendría verdadera complacencia en publicarlo enviando a su autor los honorarios correspondientes.